

かわらばん

プロジェクトの完成に向けて工事を進めています！



令和元年東日本台風で甚大な被害が発生した、入間川、越辺川、都幾川においては、国・県・市町が連携し、洪水被害の軽減に向けた取組を進めています。東松山市葛袋地区では、伐採、河道掘削に加えて堤防の工事を実施しています。

入間川流域緊急治水対策プロジェクトMAP



私達が工事を推進します

今年の8月より伐採・河道掘削工事を進めており、現在は堤防の工事を行っています。近隣の皆様にはご不便をおかけしておりますが、地域の防災に貢献できるよう、迅速かつ安全に工事を進めてまいりますので、ご理解・ご協力をお願い致します。



佐田建設(株) 現場代理人



プロジェクトの最新情報は荒川上流河川事務所のホームページからもご覧いただけます。

本プロジェクトで推進中の入間川・越辺川・都幾川の堤防整備工事、河道掘削工事については、早期整備を目指し鋭意施工中です。

1 東松山市葛袋地先

(R4都幾川右岸葛袋築堤護岸他工事)

東松山市葛袋地先において、堤防整備・伐採作業・河道掘削工事を行っています。

施工前 before



under construction

施工中 (R5年10月)



矢板護岸を打設しています





11月に多くの工事がスタート!!



その理由は…?

6月から10月の時期は梅雨や台風による大雨が多い時期です。この期間に工事をすると、洪水が発生しやすく、川の水位が高いと安全に工事が出来なく、また、被害が生じる危険性があります。そのため、川の工事は、梅雨や台風シーズンを避けて実施しています。

荒川の自然再生の取組 ～川島町の小学生とともに!～

荒川太郎右衛門地区自然再生協議会

川島町、桶川市にまたがる太郎右衛門橋の下流に広がる荒川本川の「荒川太郎右衛門地区自然再生地」では、地域自治体や荒川流域の環境団体、さらには、学校や企業など多くの方々と力を合わせて、多様な生きものが暮らす豊かな湿地環境と河畔林の保全・再生に取り組んでいます。

その一環として、令和5年10月に川島町立つばさ北小学校4年生の皆さんと、「カワラナデシコの植栽」や「外来種駆除」、「生きもの観察」を行いました。子どもたちからは「外来植物の根を切らずに堀りとるのが楽しかった」、「いろいろな生きものが見ることができた」といった感想があがり、河川の環境に直に触れてもらうことができました。



荒川太郎右衛門地区自然再生事業
イメージキャラクター

たろえもん



カワラナデシコを植栽している様子

安全パトロール

安全パトロールとは、事務所職員と出張所職員、工事業者が集まり、工事現場における安全対策の実施状況について点検・確認を行うことです。安全パトロールは工事事故発生の防止のために越辺川・西浦和・入間川・熊谷出張所管内で毎月実施しています。



国土交通省 関東地方整備局

荒川上流河川事務所

【事業に関するお問合せ】

- 流域治水課 荒川緊急治水対策推進室
049-246-6360

【工事に関するお問合せ】

- 越辺川出張所
0493-34-3129
- 入間川出張所
049-231-0458